







PRESSEMITTEILUNG

Sparkasse Karlsruhe startet das OsterWunder und verdoppelt WirWunder-Spenden

<u>Karlsruhe, 18.03.2024:</u> Mit dem Frühlingsanfang und pünktlich zu den Osterferien startet die Sparkasse Karlsruhe auf ihrem WirWunder-Portal eine weitere Spendenaktion.

Vom 29. März bis 1. April 2024 haben die Vereinsmitglieder und Projektverantwortlichen mit ihren gemeinnützigen Projekten auf www.wirwunder.de/karlsruhe wieder die Gelegenheit, von einem zusätzlichen Spendentopf in Höhe von 10.000 Euro zu profitieren.

Alle Spenden, die im Aktionszeitraum gesammelt werden, werden von der Sparkasse Karlsruhe verdoppelt. Die Verdoppelung findet bis zu einem max. Betrag von 50 Euro je Einzelspende statt. Um den Projekten in gleichem Maße eine Chance zu bieten, ist der Verdopplungsbonus auf max. 1.000 Euro je Projekt bzw. je Verein begrenzt. Die Verdopplung läuft solange, bis das Aktionsbudget aufgebraucht ist.

Teilnehmen können alle Projekte, die aktuell auf dem WirWunder-Portal aktiv sind. Auch kommende Projekte, die bis vor Aktionsstart erstellt und freigegeben sind, werden noch in die Aktion miteinbezogen.





Weiter Informationen:
Mareike Marschall
Sparkasse Karlsruhe
mareike.marschall@spk-ka.de